

Prótesis de oído para afecciones de nacimiento

Esta hoja informativa habla sobre cómo conseguir una prótesis de oreja. Una prótesis es un dispositivo fabricado para sustituir una parte del cuerpo humano que falta.

¿Cómo puede ayudarme una prótesis de oreja?

La cirugía plástica para crear una nueva oreja puede resultar cara y difícil. Para muchos pacientes, la cirugía no es una opción. Una oreja protésica cuesta mucho menos que una intervención quirúrgica, y su aspecto es casi el mismo que el de una oreja real.

Además de dar la apariencia de una oreja, la prótesis restaura las funciones perdidas:

- Mejora la pérdida auditiva si le han operado del conducto auditivo. El oído externo ayuda a dirigir las ondas sonoras hacia el tímpano. Tener las dos orejas también le ayuda a saber de qué dirección proceden los sonidos.
- Permite el uso de anteojos, audífonos y tubos de oxígeno. La prótesis soporta estos dispositivos igual que lo hace una oreja real.

Si ya le han operado para reconstruir una oreja, pero no ha salido como esperaba, a veces se puede fabricar una prótesis que se ajuste sobre la reconstrucción. Podemos determinar si una prótesis le ayudará en su primera cita. Esta cita es gratuita.

¿Puede un niño recibir una prótesis de oreja?

Las personas de cualquier edad pueden obtener una prótesis. Recomendamos los 4 años como la edad más temprana para una prótesis.

¿Qué mantiene la prótesis en su sitio?

Muchos pacientes optan por utilizar pegamento. Se tarda unos 5 minutos cada día en colocar la oreja en su sitio. Se mantiene segura todo el día, incluso durante la natación u otros deportes.

Algunas personas utilizan clips o imanes que se sujetan a tornillos colocados en el hueso. Estos métodos pueden ser más cómodos, pero puede que no sean tan seguros como el pegamento.

Si opta por clips o imanes, necesitará cirugía para colocar los tornillos. Hablaremos con usted de esto en su primera cita. Podemos ayudarle a encontrar el cirujano adecuado.

En estas fichas encontrará instrucciones para utilizar su prótesis:

Uso y cuidado de su prótesis facial: Encolado

Uso y cuidado de su prótesis facial: Implantada

¿Cubrirá mi seguro los costos?

Casi todos los planes de seguro cubrirán el costo de una prótesis. Muchos planes consideran nuestro servicio como dentro de la red. Si la red de su plan no cuenta con ningún proveedor de prótesis, a menudo podemos considerarnos dentro de la red.

¿Cuál es el proceso de fabricación de mi prótesis?

Cada prótesis es un diseño único, hecho a medida para adaptarse a la persona que la lleva. Usted vendrá a tres visitas:

1. Tomamos impresiones de sus dos orejas para poder hacer la forma básica de su prótesis. Se tarda entre 30 y 60 minutos.
2. Afinamos la forma básica para que encaje y quede bien. Puede tardar entre 30 minutos y 2 horas.
3. Coloreamos la prótesis para que se adapte a su piel. Esto lleva de 30 minutos a 1 hora.

Normalmente, las citas se celebran con unos días de diferencia. La prótesis estará lista en unas 2 semanas. Para los pacientes que viajan largas distancias, podemos acelerar el proceso para completar la prótesis en 3 días.

¿De qué está hecha mi prótesis?

Utilizamos caucho de silicona y poliuretano. Estos materiales son seguros para su uso en productos médicos. No provocan reacciones alérgicas.

¿Cuánto durará mi prótesis?

Su prótesis debería durar 2 o más años con un uso diario y los cuidados adecuados. El costo original incluye cambios o reparaciones dentro de los 90 días posteriores a la entrega. También disponemos de una garantía gratuita de reparación o sustitución de 2 años. El seguro cubrirá a menudo las reparaciones, los cambios o la sustitución por daños accidentales.

¿Preguntas?

Visite nuestra página web
huntsmanccancer.org/prosthetics o llame a Prótesis
Faciales al 801-585-0140.